

やえちゃん新聞7月号



今月は七夕ですね。僕の七夕🎏の思い出は子どもの頃に両親と一緒にいった「ひらつか七夕祭り」です。JR 平塚駅北口の商店街に多くの七夕飾りを見上げながら両親と手をつなぎ3人で歩いた日を今でも思い出します。当時、父親の勤務先が平塚でその時に昼食に父親が好んで食べていると聞いていた「たぬき蕎麦と半ライス」を行きつけのお蕎麦屋さんで食べた時に大人の仲間入りしたような、僕の知らない父の姿をしたような、なんともノスタルジックな気分になった事を思い出されます。そんな父親も97歳になりました。一時はグループホームに入居していました。一昨年、グループホームを退所し一旦は一緒に実家で生活をしていたのですが、実家では自由に車いすで動き回る事ができなく「あ～つまんない！」と事ある事に言うので、今は、特別養護老人ホームに入居しています。父の人生を見ていると人生は長い道のりです。僕は父のそんな長い道のりを見ながら教えてもらうことも多くあるように思います。僕もいずれ行く道のりです。(金井貴雄)

🌻 こんにちは 🌻 ご無沙汰しています。そら専務👩の後輩の「りく」です。お仕事は番犬です🐕



入社したスタッフさんをご紹介します。



🌸 齋藤さん自己紹介をお願いします。

はじめまして、5月から入社しました「齋藤里沙」です。訪問介護の職につくのは初めてですが、頑張っていこうと思っています。至らない所ばかりですが、よろしくお願い致します。

🌸 澁谷さん自己紹介をお願いします。

この度、新人で入社させていただいた、「澁谷裕子」です。何もかもから勉強させて頂けると日々学ばせていただいています。人として、忘れてはいけない大事なことをスタッフ皆様の熱い思いを感じさせてもらえ、これからも成長して行きたいと思えます。宜しくお願いします。

😊😊 新しいスタッフさんと共に、これからもやえちゃん訪問介護事業所をよろしくお願い致します😊😊